

Informe del Comité de Organizaciones Afines

Se definen como Organizaciones Afines aquellas entidades cuyos estatutos o declaraciones de propósito han recibido el respaldo del Consejo Ejecutivo y han sido posteriormente reconocidas como Organizaciones Afines por la Convención de la Diócesis. Cada Organización Afín elige su propia junta directiva y funcionarios, pero las nominaciones son revisadas por el Comité de Organizaciones Afines y luego presentadas a la Convención Anual de la Diócesis de Virginia para su aprobación.

Tras revisar los formularios de nominación de los candidatos, el Comité confía en que todos los nominados poseen las habilidades, la experiencia y la dedicación necesarias para desempeñar eficazmente sus respectivas funciones. Presentamos formalmente estas nominaciones ante la Convención Anual para su aprobación. Nos entusiasma el potencial que tienen estas personas para contribuir a la misión y el trabajo de la Diócesis de Virginia.

Respetuosamente presentado,

El Comité de Organizaciones Afines

La Muy Rvda. Kathleen Murray, Presidenta
Karen Franklin
El Rev. Robert Laughton

Virginia Episcopal Real Estate Partners (anteriormente Virginia Diocesan Homes) es una filial sin fines de lucro de la Diócesis de Virginia. Su visión para la Diócesis de Virginia y sus parroquias es utilizar las propiedades y los activos al máximo de su potencial para servir a Dios y a nuestras comunidades. La lleva a cabo maximizando las oportunidades misioneras con propiedades diocesanas, incluyendo la creación de entornos de vivienda propicios.

El Comité recibió tres nominaciones para Virginia Diocesan Homes.

El **Sr. Scott Jeffrey Andrews-Weckerly** es miembro de la Iglesia Episcopal de Hickory Neck, Toano, VA. (Diócesis del Sur de Virginia). Es director de Inversión Comunitaria de la Fundación Comunitaria de Williamsburg. Exfuncionario principal de Impacto Comunitario - Fundación Comunitaria para un Richmond

más Grande, extrabajador social de vivienda - Distrito de Salud de la Ciudad de Richmond y Centro de SIDA del Condado de Queens (NY).

El Sr. T. Parker Gallagher es miembro de la Iglesia Episcopal de San Gabriel, Leesburg, VA. Desarrollo inmobiliario, tanto en el sector privado como para la Diócesis de Massachusetts, donde trabajé con el Obispo, el Comité Permanente de Canónigos y las Parroquias para maximizar los ingresos procedentes del cierre de propiedades eclesiásticas con el fin de financiar iglesias misioneras. Tengo una amplia experiencia en inversiones y operaciones bursátiles, incluyendo el sector inmobiliario. Habilidades en análisis de mercado, desarrollo de proyectos y conformación de equipos de expertos (jurídicos, socios de desarrollo, construcción, agentes inmobiliarios).

La Srta. Linda Y. Kelleher es miembro de St. Michael's, Arlington, VA. Más recientemente desempeñé el cargo de directora ejecutiva durante cinco años en Arlington Retirement Housing Corporation, una organización sin fines de lucro propietaria de una comunidad de más de 350 unidades de vivienda asequible para personas mayores, que ofrece opciones de vida independiente y asistida. Antes de eso, fui responsable de comunicaciones, recaudación de fondos y servicios a los residentes en Arlington Partnership for Affordable Housing.

Virginia Episcopal Investment Funds (anteriormente The Trustees of the Fund)

- Una de las organizaciones de la Iglesia Episcopal más antiguas de Virginia, con raíces que se remontan a 1754. Constituida como una compañía de inversión sin fines de lucro en 1892.
- Administra fielmente los fondos de aproximadamente 150 iglesias, escuelas y organizaciones episcopales de Virginia. La Junta Directiva de Virginia Episcopal Investment Funds (VEIF) supervisa la inversión profesional de aproximadamente \$150 millones en activos repartidos en tres fondos.

El Comité recibió dos nominaciones.

El Sr. Christopher Edward Hempeli, Iglesia Episcopal de Pohick. Su experiencia anterior incluye haber trabajado en la Iglesia Episcopal de Santa Margarita como miembro de la Junta Parroquial - Finanzas - de enero de 2021 a enero de 2024. Jefe del Comité de Finanzas - enero de 2021: responsable de

la contabilidad de la Iglesia y de la coordinación con el Tesorero, el Comité Ejecutivo y el Comité Parroquial. Abogado con 23 años de experiencia, ex ingeniero civil (12 años) e inversor minorista personal desde 1999 que administra una cartera diversificada.

El **Sr. Evan S. Robertson** es miembro de la Iglesia Episcopal de San Miguel, Arlington, VA. Desde 2022 ha trabajado para Improvix Technologies como gerente de programas. Gestiona equipos/proyectos informáticos multifuncionales y se encarga de la planificación, diseño, desarrollo y soporte de aplicaciones de tecnología financiera para clientes del gobierno federal. Habilidades de gestión de proyectos y gestión operativa. Creación de hojas de ruta, procedimientos operativos estándar, paneles de control y demás documentación/materiales de apoyo. Conocimiento de las soluciones informáticas disponibles. Participó en actividades de la junta directiva de organizaciones 501(c3) en cargos anteriores. Habilidades eficaces de redacción y comunicación.